

Étude : L'industrie de la location d'automobiles au Nouveau-Brunswick

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le mardi 11 avril 2023

Un nouvel article, intitulé « Les effets durables de la pandémie : le cas de l'industrie de la location d'automobiles au Nouveau-Brunswick » paraît aujourd'hui.

Selon cette étude, bien que l'activité touristique au Nouveau-Brunswick ait atteint des niveaux se rapprochant de ceux enregistrés avant la pandémie de COVID-19 et que l'économie ait progressé en 2022, le parc de voitures de location est resté considérablement en deçà des niveaux observés avant la pandémie. Les stocks du parc de voitures de location au Nouveau-Brunswick ont augmenté en 2022, mais le rétablissement sera long pour répondre à la demande refoulée. Cela a eu des répercussions sur l'industrie. Les options non traditionnelles de location d'automobiles, comme les programmes de partage de véhicules entre particuliers, prennent de l'ampleur dans les centres urbains. Les entreprises de location d'automobiles n'ont pas non plus renouvelé leurs stocks aussi rapidement au cours des deux dernières années, et les pressions inflationnistes demeurent élevées pour la location d'automobiles.

Définitions, source de données et méthodes : numéros d'enquête [2442](#) et [5307](#).

L'étude « [Les effets durables de la pandémie : le cas de l'industrie de la location d'automobiles au Nouveau-Brunswick](#) », qui fait partie de la publication *Analyse en bref (11-621-M)*, est maintenant accessible.

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (infostats@statcan.gc.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias (statcan.mediahotline-ligneinfomedias.statcan@statcan.gc.ca).

